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· Propriétaire : Ricardo Beltran
· Maison de vacances de 4 chambres 

(max. 8 pax de + de 12 ans), aussi 
pour évènements privés ou retraites
· Petit déjeuner continental, repas, 
cours de cuisine, dégustations de 

vins, massages, soins visage, pédicure, 
manucure

· Literie de luxe, produits bio, 
bibliothèque, conciergerie 

· Owner: Ricardo Beltran
· 4-bedroom holiday home (max.  

8 people aged over 12), also suitable 
for private events or retreats

· Continental breakfast, meals, 
cookery classes, wine tastings, 

massages, facials, pedicures, manicures
· Luxury bedding, organic products, 

library, concierge service

SeaSão Brás de Alportel, Portugal

ALMÓADA
Un secret bien gardé en Algarve
A well-kept secret in the Algarve
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Dans cette maison de vacances, ouverte fin 2023, le temps s’écoule 
lentement dans une ambiance propice aux relations humaines. Ancienne 
ferme du 19e siècle aux murs en terre battue aujourd’hui joliment rénovée, 
Almóada se niche dans la verdure, non loin des plages. Si les hôtes peuvent 
choisir de concocter leurs repas, le luxe des expériences gastronomiques 
est de mise aussi, y compris la découverte des saveurs du terroir, des 
millésimes de la cave à vins et de l’art portugais. Mobilier, objets et tissus 
vintage comme les chaises Albert Jacob, les tapis marocains ou les lampes 
Jean-Louis Domecq jouent une carte ensoleillée dans les espaces intérieurs 
qui s’ouvrent sur des pergolas ombragées, un hamac paressant au bord de 
la piscine chauffée, une aire de bronzage, un honesty bar, un lit à baldaquin 
sous un citronnier, un brasero et un coin à manger à l’abri de claustras au 
travers desquels danse la lumière magique du sud du Portugal.

Time passes slowly in this holiday home, which opened at the end of  
2023 and nurtures a warm vibe conducive to connecting with others. The 
beautifully renovated 19th-century farmhouse with rammed earth walls 
lies nestled in lush greenery not far from the beaches. While guests can 
choose to rustle up their own meals, a luxurious plethora of  gastronomic 
experiences is also on offer, including discovering local flavours, vintage 
drops from the wine cellar, and Portuguese art. Furniture, objects and 
vintage fabrics such as Albert Jacob chairs, Moroccan rugs and Jean-
Louis Domecq lamps add bright touches to the interior which offers 
lovely views of  the outdoors. Here, you’ll find shady pergolas, a lazy 
hammock by the heated pool, a sunbathing corner, an honesty bar, a 
four-poster bed under a lemon tree, a brazier and a dining area sheltered 
by screens filtering the magical light of  southern Portugal.


